

篇 記事 楊貴福ニ音ハセキ

テモ此正規軍イヘ日キ暴田事件ノ結果別日を當官
暴田市にて水口へ鄉下人ハ暴田ニ江戸別駁役ハ其ノ子ハ
不法ヤモ浮遊ハ強ムイモセキ

武モシ暴田市近ハ米經通ニ有トテ又經商等ニモセキ
又ハ江戸暴田軍事ニ有トモミヤ松井日出男等ニテ暴
暴官ニ暴田署等全目ハ暴田マ諸代貢事等セキ
暴官ナ得或カ各々テ五十銭旨財東京ニ及テ

用酒樂費等諸喫セキモ又暴田市等ハ暴田事務所權強マ暴官ナ
大指揮莫ヨ。暴本觀モ不準セキ暴田事務所直隸ハ暴田市並暴田事務所
モテモ暴田署ニ城ニセキ

暴田内監督ハ大矢省三（藤岡文六）山内鐵吉（暴田事務所三十二名）暴田
代管暴田ニ有トモ江戸暴田事務所中島清吉等不準音株酒會不運於暴
十二年半暴田經理紙等編附新開會員暴田十日暴田十一期開十五

十日、

泉南ノ爭議ハ警官ノ壓迫ガキツイ爲メ應援團モ手ヲ出スコトガ出來
ナイ様ニナツタ工場ニ出勤スルモノモ增加スル様ニナツタ。

午后八時頃爭議團ノ本部ニ岸和田警察署長ヨリ大矢省三（大阪聯合
會）藤岡文六（大阪聯合會）山内鐵吉（大阪聯合會）ニ署長ガ君達
ニ話ヲシタイト云ツテヲラレマスカラ至急出署シテ吳レトノ使ガキ
タカラ大矢、藤岡、山内ノ三名ハ署へ行ツタ。

池田署長ハ大矢等ニ「此爭議ガコレ以上續クナラバ資本家ト労働者
トノ二者ガ損スルカラ僕ト松村警部（大阪府特高課）ニ一任シテ吳レ給
ラ此際君達モ此點ヲヨク考ヘテ吳レ給ヘ僕ハ資本家ニ向ツテ相當ナ
方法ヲ講ズルカラ僕ト松村警部（大阪府特高課）ニ一任シテ吳レ給
ヘ若シ君達ノ方デ一任出來ナイト云フナラバ僕モ岸和田全市民ノ爲
メニ止ムナク相當ナ方法ヲ講ズルカラ」ト述べ最後ハ一網打盡ニ捕
縛スルゾト云ハシバカリデアツタノデ大矢等ハ「我々デハドウスル
事モ出來ナイカラ本部ニ歸ツテ他ノ幹部ニ相談致シマセウ」ト云ツ